

**PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, KEBIJAKAN  
DIVIDEN, *LEVERAGE*, DAN PROFITABILITAS TERHADAP  
NILAI PERUSAHAAN**

**SKRIPSI**

**Untuk memenuhi sebagian persyaratan  
Mencapai derajat Sarjana S1  
Program Studi Akuntansi**



**Disusun Oleh:**

**Hera Juniar**

**31401505994**

**UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG  
FAKULTAS EKONOMI PROGRAM STUDI AKUNTANSI  
SEMARANG**

**2019**

**SKRIPSI**

**PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, KEBIJAKAN DIVIDEN,  
*LEVERAGE*, DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN**

**Disusun Oleh:**

***Hera Juniar***

**Nim: 31401505994**

Telah disetujui oleh pembimbing dan selanjutnya dapat diajukan dihadapan  
sidang panitia skripsi Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Sultan Agung

Semarang, 16 September 2019

Pembimbing,



Dista Amalia Arifah, SE, M.Si., Akt., CA

NIK. 211406020

**PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, KEBIJAKAN DIVIDEN,  
LEVERAGE, DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN**

Disusun Oleh:  
**Hera Juniar**  
**31401505994**

Telah dipertahankan didepan penguji  
Pada tanggal 26 September 2019

**Susunan Dewan Penguji**

Pembimbing

Dista Amalia Arifah, SE., M.Si., Akt., CA  
NIK. 211406020

Penguji I

Dr.Hj.Indri Kartika, SE., M.Si., Ak., CA  
NIK. 211490002

Penguji II

Drs. Osmad Muthaher, SE., M.Si  
NIK.210403050

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu persyaratan  
Untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi

Ketua Program Studi Akuntansi



Dr. Dra. Winarsih, SE, M.Si  
NIK.2114415029

**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Hera Juniar  
NIM : 31401505994  
Fakultas : Ekonomi  
Program Studi : S1 Akuntansi

Dengan ini menyatakan bahwa skripsi yang diajukan dengan judul **“PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, KEBIJAKAN DIVIDEN, LEVERAGE, DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN”** ini adalah hasil karya sendiri, bukan jiplakan karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah. Apabila dikemudian hari terbukti skripsi ini hasil jiplakan orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi dengan ketentuan yang berlaku.

Semarang, 26 September 2019

Yang Menyatakan



Hera Juniar

NIM. 31401505994

## PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Hera Juniar  
NIM : 31401505994  
Fakultas : Ekonomi  
Jurusan : S1 Akuntansi  
Alamat : Jalan Pucang Gede XIV No 5 RT 06 RW 13  
No Hp/Email : 081901195961/ [herajuniar05@gmail.com](mailto:herajuniar05@gmail.com)

Dengan ini menyatakan karya ilmiah berupa skripsi dengan judul **“PENGARUH STRUKTUR KEPEMILIKAN, KEBIJAKAN DIVIDEN, LEVERAGE, DAN PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN”**. Telah menyetujui menjadi milik Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang serta memberikan Hak Bebas Royalti *Non-Eksklusif* untuk disimpan, dialih mediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikan di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai Hak cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk muatan yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Semarang, 26 September 2019

Yang Menyatakan,



Hera Juniar

NIM. 31401505994

## **MOTTO DAN PERSEMBAHAN**

### **MOTTO:**

“Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu selesai (dari suatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain. Dan hanya kepada Tuhanmulah kami berharap”.

(QS Al-Insyirah 6-8)

“Orang-orang yang sukses telah belajar membuat diri mereka melakukan hal yang harus dikerjakan ketika hal itu memang harus dikerjakan, entah mereka menyukainya atau tidak”.

(Aldus Huxley)

### **PERSEMBAHAN:**

Dengan mengucapkan rasa syukur kepada Allah SWT skripsi ini penulis persembahkan kepada:

1. Kedua Orang tuaku, Bapak Sedjono dan Ibu Sri Jaryati dan kedua kakak kandung saya mbak Erin dan mbak Imaniar yang saya sayangi dan cintai, yang selalu mendoakan, memberikan kasih sayang, semangat, dan dukungan moral maupun material yang tiada henti-hentinya dari awal hingga skripsi ini selesai.
2. Teman yang saya sayangi (Bagas) yang selalu peduli, memberikan dukungan dan semangat.
3. Teman-teman yang saya sayangi (Intan, Dinsa, Kiki) yang selalu memberikan dukungan serta kebersamaan selama perkuliahan.
4. Almamater dan civitas FE UNISSULA yang telah memberikan ilmu dan pelajaran yang sangat berharga.
5. Teman seangkatan dan seluruh keluarga besar UNISSULA.

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh struktur kepemilikan, kebijakan dividen, *leverage*, dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan. penelitian ini menggunakan variabel kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, kebijakan dividen, *leverage*, dan profitabilitas sebagai variabel independen dan nilai perusahaan sebagai variabel dependen.

Populasi penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang masuk dalam indeks Kompas100 pada tahun 2013-2017. Sampel penelitian dipilih dengan menggunakan metode *purposive sampling*, sehingga diperoleh 31 perusahaan sampel yang memenuhi kriteria. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahunan perusahaan. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda. Sebelum melakukan uji regresi, dilakukan uji asumsi klasik yang terdiri dari uji normalitas, uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, dan uji autokorelasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepemilikan manajerial berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan, kepemilikan institusional berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan, kebijakan dividen berpengaruh positif tidak signifikan terhadap nilai perusahaan, *leverage* berpengaruh negatif signifikan terhadap nilai perusahaan, dan profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan.

**Kata kunci:** Struktur Kepemilikan, Kebijakan Dividen, *Leverage*, Profitabilitas, dan Nilai Perusahaan

## **ABSTRACT**

*This study aims to determine whether there is an influence of ownership structure, dividend policy, leverage, and profitability on firm value. This research uses managerial ownership, institutional ownership, dividend policy, leverage, and profitability as independent variables and company value as the dependent variable.*

*The population of this study are companies listed on the Indonesia Stock Exchange which were included in the Kompas100 index in 2013-2017. The research sample was selected using a purposive sampling method, so that 31 sample companies were obtained that met the criteria. The type of data used in this study is secondary data in the form of a company's annual financial report. The data analysis technique used is multiple linear regression analysis. Before conducting the regression test, a classic assumption test was performed which consisted of a normality test, a multicollinearity test, a heteroscedasticity test, and an autocorrelation test.*

*The results of this study indicate that managerial ownership has a significant positive effect on firm value, institutional ownership has a significant positive effect on firm value, dividend policy has a significant positive effect on firm value, leverage has a significant negative effect on firm value, and profitability has a significant positive effect on firm value.*

**Keywords:** *Ownership Structure, Dividend Policy, Leverage, Profitability, and Firm Value*



## INTISARI

Nilai perusahaan mempunyai peran penting bagi masyarakat maupun bagi perusahaan itu sendiri. Nilai perusahaan mencerminkan pertumbuhan dan kinerja manajemen perusahaan saat ini serta dapat menggambarkan prospek perusahaan di masa mendatang. Nilai perusahaan dapat tercermin dari harga sahamnya, jika harga saham perusahaan tinggi maka dapat disimpulkan bahwa nilai perusahaan tersebut juga naik. Nilai perusahaan dapat di tingkatkan dengan meningkatkan kinerja perusahaan. Sehingga nilai perusahaan dianggap mampu mempengaruhi penilaian para investor terhadap perusahaan. Dalam penelitian ini faktor yang diprediksi mempengaruhi nilai perusahaan adalah struktur kepemilikan, kebijakan dividen, *leverage*, dan profitabilitas. Penelitian ini menggunakan teori agensi dan teori sinyal. Populasi penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar di BEI yang masuk dalam indeks Kompas100 pada tahun 2013-2017 yang diperoleh melalui website [www.sahamok.com](http://www.sahamok.com) dan [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Dengan menggunakan metode *purposive sampling* diperoleh sampel sebanyak 31 perusahaan untuk 5 tahun pengamatan (2013-2017) dengan 155 data observasi. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda menggunakan program SPSS.

Berdasarkan pengujian hipotesis, dapat disimpulkan bahwa kepemilikan manajerial berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan, kepemilikan institusional berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan, kebijakan dividen tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan, *leverage* berpengaruh negatif terhadap nilai perusahaan, dan profitabilitas berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan.

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan usulan penelitian skripsi dengan judul **“Pengaruh Struktur Kepemilikan, Kebijakan Dividen, *Leverage*, dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan”** dengan baik sebagai salah satu persyaratan guna memperoleh gelas Sarjana Akuntansi pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung Semarang.

Usulan penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Ibu Prof. Olivia Fachrunnisa, SE., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung.
2. Ibu Dr. Dra. Winarsih, SE., M.Si. selaku Ketua Jurusan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung.
3. Ibu Dista Amalia Arifah, SE, M.Si., Akt., CA selaku dosen pembimbing saya yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, pengarahan, serta masukan yang bermanfaat selama penyusunan usulan penelitian skripsi ini.
4. Seluruh dosen dan staf pengajar Fakultas Ekonomi Universitas Islam Sultan Agung, yang telah memberikan ilmu dan pengalaman yang sangat bermanfaat bagi penulis.

5. Kedua orang tua dan kedua kakak penulis yang mendukung dan menyokong kebutuhan selama penulis berkuliah di Universitas Islam Sultan Agung.
6. Teman-teman selama kuliah yang telah memberikan semangat ketika penulis sedang berada dititik jenuh.
7. Penguji yang telah memberi saran terkait penelitian ini, sehingga terhindar dari kesalahan penulisan maupun kesalahan penelitian.

Penulis menyadari bahwa dalam usulan penelitian skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan keterbatasan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat dibutuhkan. Namun demikian, besar harapan penulis semoga usulan penelitian skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca, dapat dijadikan referensi peneliti selanjutnya, dan berguna bagi perkembangan studi akuntansi.

Semarang, 26 September 2019  
Penulis

Hera Juniar  
NIM. 31401505994